

## Persepsi Masyarakat Terhadap Percepatan Penurunan Stunting Di Kabupaten Banyumas

<b>Title</b>	Persepsi Masyarakat Terhadap Percepatan Penurunan Stunting Di Kabupaten Banyumas
<b>Author Order</b>	3 of 3
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	<p>Stunting merupakan permasalahan gizi yang dihadapi oleh banyak masyarakat di dunia, tidak terkecuali di Indonesia dengan angka prevalensi stunting yang cukup tinggi. Meningkatnya kasus stunting tidak terlepas dari persepsi yang terbentuk di masyarakat itu sendiri serta tingkat kesadaran akan potensi bahaya yang dimiliki stunting, baik dari pemerintah sebagai pemangku kebijakan, maupun pihak-pihak lain yang berkaitan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi masyarakat terhadap percepatan penurunan stunting di Kabupaten Banyumas, Provinsi Jawa Tengah. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan kasus dan spesifikasi penelitian deskriptif-analitis. Pengumpulan data dilakukan di Kecamatan Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas, Provinsi Jawa Tengah, dalam waktu selama 1 (satu) bulan pada September-Oktober 2023 dengan menggunakan metode teknik pengamatan (observasi lapangan), studi kepustakaan, dokumentasi, dan catatan lapangan, metode analisis menggunakan metode interpretatif dan penalaran induktif yang disajikan dalam bentuk teks naratif. Hasil penelitian menunjukkan persepsi stunting di masyarakat Kabupaten Banyumas memiliki keterkaitan dengan angka prevalensi stunting di daerah tersebut, masyarakat menilai edukasi dan pemberian informasi secara berkelanjutan dapat meningkatkan daya ingat dan kephahaman serta kepedulian masyarakat terhadap stunting, selain itu pembentukan regulasi yang tepat sasaran sesuai dengan kondisi lapangan, juga mempercepat penurunan stunting di suatu daerah.</p>
<b>Publisher Name</b>	Program Studi Manajemen Institut Manajemen Koperasi Indonesia Bandung
<b>Publish Date</b>	2023-12-17
<b>Publish Year</b>	2023
<b>Doi</b>	DOI: 10.36418/covalue.v14i7.3916
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Co-Value Jurnal Ekonomi Koperasi dan kewirausahaan
<b>Source Issue</b>	Vol. 14 No. 7 (2023): Co-Value: Jurnal Ekonomi, Koperasi & Kewirausahaan
<b>Source Page</b>	846-855
<b>Url</b>	<a href="https://journal.ikopin.ac.id/index.php/covalue/article/view/3916/3191">https://journal.ikopin.ac.id/index.php/covalue/article/view/3916/3191</a>
<b>Author</b>	Doctor of Philosophy TOBIRIN, S.Sos, M.Si